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Kleine Anfrage Robert Meyer (SD): 15 Leuchtelemente im Zentrum von 
Bümpliz – sehr hell und vermutlich auch sehr teuer. 

 

 

Im Zusammenhang mit dem Tram-Bern-West-Projekt wurden auch zahlreiche Strassen und 

Plätze entlang der Strecke neu ausgebaut und gestaltet. Dabei fällt auf, dass zum Teil ein 

sehr hoher Baustandard gewählt wurde. Exemplarisch ist das neugestaltete Zentrum Bümpliz 

(bei der Station Bachmätteli) zu nennen. Dort wurden nicht weniger als 15 dekorative Leucht-

elemente angebracht. Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Was kosteten diese 15 Leuchtelemente? 

2. Was hätte im Vergleich eine konventionelle Beleuchtung gekostet? 

3. Haben diese Leuchtelemente – nebst dem unbestrittenen gestalterischen Element – noch 

andere Vorteile gegenüber einer herkömmlichen Beleuchtung? 

4. Wie verhält es sich mit den Betriebskosten (Unterhalt, Stromverbrauch) dieser Leuchtele-

mente im Vergleich zu einer herkömmlichen Beleuchtung? 

5. Aus welchem Grund wurden derart viele Leuchtelemente angebracht? Braucht es derart 

viel Licht? Hätte ca. die Hälfte nicht gereicht für eine ausreichende Beleuchtung? 

 

Bern, 28. Oktober 2010 

 

Kleine Anfrage Robert Meyer (SD) 
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